

## COMMUNIQUÉ

### Baisse de nos ressources en eau

**Koumac**, Le 15 septembre 2021

Le maire informe la population qu'une forte augmentation de la consommation d'eau dans les foyers de la commune de Koumac (plus de 70%) a été relevée par la société AquaNord depuis le début du confinement de la crise sanitaire du COVID19.

Il est fortement demandé aux administrés de réduire leurs consommations d'eau tout en continuant à respecter les mesures d'hygiène préconisées pour lutter contre la crise sanitaire, et par exemple en arrosant aux heures les moins chaudes, en limitant le remplissage des piscines, en lavant son véhicule avec un seau plutôt qu'un tuyau ... ces petits gestes mis bout à bout font de grandes économies.

**Nous devons donc adopter collectivement les bons gestes afin de préserver nos ressources en eau.**

Dans une quinzaine de jours, la distribution d'eau dans les secteurs de Paagoumène et Chagrin pourra être interrompue la nuit aux horaires suivantes : 21h - 4h. Un prochain communiqué fera l'objet de cette annonce.



Le Maire  
Wilfrid WEISS